

Date: 19/04/13

Air France renouvelle ses services de Première

Les membres du Studio Culinaire Servair. Photo © Air France Air France a présenté les nouveaux services dont vont bénéficier ses passagers de première classe. Ceux-ci ont été mis en place au mois d'avril.

Côté carte, de nouveaux menus ont été créés par le Studio Culinaire Servair, présidé par Joël Robuchon, accompagné de Guy Martin et Jacques Le Divellec. Pour les mois d'avril et mai, ce dernier a imaginé de nouveaux plats chauds, comme le homard grillé, la caille rôtie en crapaudine ou les filets de rougets barbet rôtis sur peau. Un élément chaud est également proposé lors de la collation prévue sur les vols d'une durée de 6h30 à 8h30.

Par ailleurs, de nouveaux casques réducteurs de bruits de la marque Bose (modèle QuietComfort 3) vont progressivement être mis à la disposition des passagers de Première dans tous les appareils, d'avril à septembre.

Enfin, les trousses de toilettes ont également été renouvelées et de nouveaux produits de soin visage et corps de l'Institut **Biologique Recherche** sont offerts au passager.

Air France a rappelé que La Première était proposée vers 25 destinations dans le monde. Afin de fournir le meilleur produit à ses voyageurs, les cabines des 777 seront réaménagées à partir de 2014.

Emilie Drab

